

Ein paar Gartentipps für den März



Erdbeerbeete brauchen Pflege

Wer im Sommer viele gesunde Erdbeeren ernten möchte, muss jetzt etwas dafür tun. Schneiden Sie alle alten Erdbeerblätter vorsichtig ab, um eine Infizierung mit Krankheiten des frischen Grüns zu vermeiden. Die Erde zwischen den Reihen oberflächlich lockern, um ein Faulen zu verhindern. Ein natürliches Mittel gegen Grauschimmel bei ihren Erdbeeren ist Knoblauch. Die Knoblauchzehen stecken sie dicht neben jede Erdbeerpflanze oder an den Betrand in die Erde. Im Juli können sie dann ihren Knoblauch ernten.

Schalotten, von Feinschmeckern begehrt, sollten sie in einen Abstand von ca. 15 cm pflanzen, dabei sollte der Zwiebelhals noch sichtbar sein.

Jetzt können Bäume, Sträucher und Rosen gepflanzt werden.

Ihren Rasen können sie von Moos, Laub und Geäst befreien, (vertikutieren) sowie Düngen

Ab der Knospenschwellung können sie mit
Duaxo Univeral Pilz-frei von Combo
gegen Birnengitterrost, Monilia, Sprühfleckenkrankheit, Schorf, Rost,
Sternenrußtau und Mehltau Spritzen .
Die Erste Spritzung sollte ab Anfang März erfolgen, dann noch 2x im Abstand
von 14 Tagen

Natürlich gibt es noch viele andere Arbeiten im Garten.

Viel Spaß und Energie für die beginnende Gartensaison

Ihr Gartenfachberater
Ronald Scharfe